

Heizöl treibt den Dieselpreis

Während die Fahrer von Benzin-Pkw derzeit in den Genuss gesunkener Kraftstoffpreise kommen, müssen Diesel-Fahrer beim Bezahlen ihrer Tankrechnungen etwas tiefer in die Tasche greifen. Wie der Automobilclub ADAC mitteilt, kostet ein Liter Super E10 im bundesweiten Mittel derzeit 1,238 Euro. Im Vergleich zur Vorwoche macht dies einen Rückgang von einem Cent je Liter aus. In die entgegengesetzte Richtung hat sich der Dieselpreis entwickelt: So kostet ein Liter Diesel zurzeit im Mittel 1,049 Euro, das ist ein Anstieg von 0,7 Cent gegenüber der Vorwoche.

Die leichte Verteuerung bei Diesel ist laut dem ADAC durch die etwas stärkere Heizölnachfrage bedingt, die regelmäßig im Herbst einsetzt. Die Preisdifferenz zwischen beiden Kraftstoffsorten wird mit der aktuellen Entwicklung spürbar geringer. Sie beträgt derzeit 18,9 Cent je Liter, während sie vor einer Woche noch bei 20,6 Cent lag.
(ampnet/deg)

